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                                                       in der „Alten Schule“, Teichstr. 1, 21465 Wentorf 

 Seniorenbeirat Wentorf 
                                                        Tel. Alte Schule:        040 / 720 50 44 

                                                        E-Mail:  Seniorenbeirat.Wentorf@gmail.com  

                                                              

 

                                                                              Wentorf d. 1.3.2018 

Niederschrift über die 

13. öffentliche Sitzung des Seniorenbeirats 

Sitzungstermin:   27.2.2018 

Sitzungsbeginn:    9.30 

Sitzungsende:     11.05 

Ort, Raum:           Sitzungsraum I, Raum 106, Hauptstr.16, 21465 Wentorf 

Anwesend sind: 

Herr Klaus Venzlaff                     Vorsitzender 

Frau Monika Offermann              Schriftführerin 

Herr Klaus Habighorst                Kassenwart   

Herr Klaus Jonca                        Beiratsmitglied                 

Frau Jutta Jakisch                      Beiratsmitglied  bis 10.55 (Sprechstunde)                                             

Frau Margarethe Runge             Beiratsmitglied      

Herr Ludwig Sellenschlo             Beiratsmitglied 

Frau Gudrun Potthoff                  Beiratsmitglied  

 

Frau Hildegard Waltz fehlt entschuldigt   

Protokoll: 

0. PC Kurs für Anfänger 

Herr Baldauf berichtet, dass nach seiner Krankheit noch 5-6 TeilnehmerInnen re-

gelmäßig teilnehmen. Eine Erweiterung der Gruppe auf 10-12 Plätze ist grund-

sätzlich möglich.  

In die nächste Pressemitteilung soll ein Aufruf aufgenommen werden. Die Interes-

sentInnen sollen sich dann in einem Vorgespräch mit Herrn Baldauf über ihren 

Kenntnisstand abstimmen. Ziel ist, den Stand der Gruppe anzugleichen. 

 

Im Herbst kann entschieden werden, ob und wie ggf. eine neue Gruppe für An-

fänger angeboten werden soll. 

 

Eine Teilnehmerliste existiert inzwischen und wird von Herrn Baldauf und Frau 

Runge gepflegt. 

 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, An-

wesenheit und Beschlussfähigkeit 

Die Sitzung wird durch den Vorsitzenden, K. Venzlaff, eröffnet. 

Die TO ist allen zugegangen.  
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8 Beiratsmitglieder sind anwesend, der Beirat ist damit beschlussfähig. 

 

2. Genehmigung des Protokolls der 12. Beiratssitzung  

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

 

3. Bericht des Vorstands 

Frau Offermann legt ab sofort ihre Ämter als stellvertretende Vorsitzende und 

Schriftführerin nieder, da sie Ende April aus Wentorf fortzieht. Bis dahin bleibt sie 

Beiratsmitglied. 

Soweit möglich, wird sie die Nachfolger bis dahin unterstützen und sich insbeson-

dere an der Vorbereitung der Veranstaltung für den Jahresbericht es Beirats im 

März beteiligen. 

Herr Klaus Jonca wird einstimmig zum stellvertretenden Vorsitzenden ge-

wählt. Die Funktion wird voraussichtlich erst ab Mai vollständig wahrgenommen 

werden. 

Herr Ludwig Sellenschlo wird einstimmig zum Schriftführer gewählt. 

 

Stand der einzelnen Projekte: 

- Gespräch mit der Verwaltung über die Beteiligung des Beirats an den  

  Planungsprozessen der Gemeinde und andere Themen wird voraussichtlich 

  erst Ende Mitte März stattfinden können. 

 

- Gespräche mit den Fraktionen über thematische Schwerpunkte des Beirats  

  sind bisher mit der CDU und der UWW geführt worden. 

  Am 13.3. liegen Einladungen der FDP (19.00) und Bündnis 90 Die Grünen  

  (19.30) vor, von der SPD am 27.3. um 19.30. Der Beirat wird auch weiterhin von  

  K. Venzlaff, M. Offermann und L. Sellenschlo vertreten. 

 

- Die Gestaltung des Casinoparks mit der Änderung des Bebauungsplans wird  

  am 1.3.18 im PUA aufgerufen. L. Sellenschlo berichtet nach Einsicht in die Un- 

  terlagen, dass eine Neuaufstellung der Angebote, eine neue Positionierung 

  am Markt mit diversen Neuvermietungen und mehreren Neu- und Anbauten ge  - 

  plant ist. Barrierefreiheit ist bei allen Planungen gesetzlich vorgeschrieben und  

  damit gewährleistet. 

  Seniorenrelevante Themen für einen eigenen Antrag im PUA sind nicht erkenn- 

  bar. 

. Eine Beteiligung der Bürger kann nicht eingefordert werden, das Thema ist da- 

  her für den Seniorenbeirat abgeschlossen.  

 

- einige Fragen und Themen, die an den Seniorenbeirat in der Sprechstunde  

  herangetragen wurden, sind noch nicht erledigt. Die Beiratsmitglieder werden  

  gebeten, Fragen an den Vorstand weiterzuleiten oder selbst abzuarbeiten. 

 

- 3 Veranstaltungen können voraussichtlich schon in der Presse bekannt  

  gemacht werden: 

 26.3.18 Öffentlicher Jahresbericht des Beirats, u.a. mit der Vorstellung des 

              Konzepts ehrenamtlicher Begleitung in Zusammenarbeit mit  

             SeniorPartner Bergedorf. Das Plakat ist schon fertig und wird in Auftrag 
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              gegeben. 60 Handzettel werden von der Verwaltung kopiert. 

23.4.18  Zweifeln erlaubt – ein Vorsorgeprogramm für lebenserfahrene 

              Menschen mit der Polizeidirektion RZ 

28.5.18  Gesundheitsvorsorge – Sport, Ernährung mit Frau Duden 

              in der HASPA 16.45 – längstens 19.00 

 

  Für die übrigen Veranstaltungen in diesem Jahr sollen ReferentInnen beim 

  Landesseniorenrat angefragt werden. K. Venzlaff wird berichten. 

 

- Die AG empfiehlt, den Wegweiser nun doch eigenständig und nicht als Be- 

  standteil der Gemeindebroschüre herauszugeben, weil nur 5 Seiten in kleiner 

  Schrift zur Verfügung ständen. Ein eigener Wegweiser garantiert dagegen genü- 

  gend Platz für Selbstdarstellung und wichtige Informationen, und wird von der  

  Verwaltung finanziert. 

  Die Abstimmung ergibt: 

  6 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen. Der Vorschlag der AG wird damit angenommen. 

 

 K. Jonca arbeitet weiter an einem Layout. 

 

4. Bericht der Beiratsmitglieder aus den Ausschüssen 
-   25.1.18  Planungs- und Umweltausschuss: i.V. M. Offermann 

-     8.2.18  Liegenschaftsausschuss: M. Offermann  

-   19.2.18  Hauptausschuss: K. Jonca  

-   22.2.18  Finanzausschuss: K. Habighorst 

-   26.2.18  Bürgerausschuss : K. Venzlaff 

In keinem Ausschuss wurden seniorenrelevante Themen erörtert. 

 

K. Jonca berichtet über Planungen zu 125 Jahr-Feier der Gemeinde im August 2018. 

Eine mögliche Beteiligung des Beirats soll in der nächsten AG am 5.3.18 ab 10.50 be-

sprochen werden 

 

5. Bericht aus der AG 

- die angedachte Geldbeschaffung über Sponsoring wird nicht möglich sein, da   

  der Seniorenbeirat keine Gegenleistung erbringen kann.  

  Es bleibt also dabei, Spenden zu sammeln. Ob die dafür erforderlichen Spen- 

  denbescheinigungen von der Gemeinde ausgestellt werden, muss in dem  

  geplanten Gespräch mit der Verwaltung geklärt werden.  

  Eine weitere Hürde könnte sein, dass von Stiftungen oder anderen „Töpfen“  

  immer nur Projekte finanziert werden.  

  Das Thema wird weiter von der AG verfolgt. 

 

- Über den Stand der Veranstaltungsplanung wurde schon unter TOP 3  

  berichtet. 

 

- die Veranstaltung Jahresbericht wird weiter in der AG vorbereitet. 

 

6. Verschiedenes   

Sprechstunden für März sind bereits geregelt, Urlaubs- und Anwesenheitsliste 
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wurden aktualisiert. 

 

7. Beendigung der Sitzung 

K. Venzlaff schließt die Sitzung um 11.05. 

 

 

Gez. Klaus Venzlaff                                                               Gez. M. Offermann 

Vorsitzender                                                                           Schriftführerin 

 

 


